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We are ZERO club！！
第15期会⻑ 佐藤 善紀

メンバーの皆さま⽇ごろクラブ運営にご協⼒いた
だきありがとうございます。
第１５期会⻑をさせて頂きます佐藤善紀です。１
年間、どうぞよろしくお願いします。
ZEROクラブはいよいよ１５期を迎え、今期中に
１５周年記念ACTを実施し、１６期に⼊ってすぐ
に１５周年記念式典を催す予定となっておりま
す。１５期もクラブ⼀丸となって駆け抜けてい
き、１６期の１５周年につなげていきたいです！
メンバーの皆さまもワイズライフを、ZEROライ
フを是⾮⼀緒に精⼀杯楽しんでいきましょう！
ところで、私は、第１０期のバネッサ会⻑期に⼊
会させて頂きました。
バネッサ会⻑は、フィリピンご出⾝ですが、会⻑
挨拶はもちろん、京都部部会での⽅針説明におい
ても、⽇本語で話をされています。
その挨拶はもちろん、⽬の前で⽇々挑戦をしてお
られる姿に⼼を打たれました。
私も会⻑になったらバネッサ会⻑のように積極的
に挑戦をしていきたいと強く思いました。
また、ZEROクラブは、⼊会して１年に満たない
私をブリテン委員⻑に任命して頂くなど⼈事のみ
切り取ってもチャレンジングな⼈選をしてきまし
た。

私が実感したのは、ZEROクラブはチャレンジし
ていく、チャレンジし続けるクラブなのだという
ことでした。
�これを踏まえて、私は、１５期の会⻑主題を
「We are ZERO club！！」、副題を「∼∼
from�ZERO�to�the�future∼∼」とさせて頂きま
した。
主題には、私たちZEROクラブはチャレンジをす
るクラブで、チャレンジするからこそZEROクラ
ブであることを確認したうえで、１５期は、精⼀
杯、チャレンジして、ワイズライフを、ZEROラ
イフを楽しみましょう！という思いを込めました
副題は、私がバネッサ会⻑のチャレンジに感化さ
れたように、ZEROクラブの⼤きな武器の⼀つと
して、ZEROというクラブが、０からチャレンジ
するという武器を将来にわたってバトンタッチし
続けたいという思いを込めました。
�１５期は、会⻑である私が誰よりもチャレンジし
続け、メンバーの皆さまにチャレンジする楽しさ
を、ワイズライフの楽しさを、ZEROライフの楽
しさを
ご覧いただけるよう精⼀杯活動します！
メンバーの皆さまも、例会に、委員会に、ワーク
に、チャレンジする１年とできるようお願いしま
す！
是⾮、ZEROクラブという列⾞に乗って更なる発
展を⽬指していきましょう！
私も⼿を差し伸べていきますので、是⾮、メンバ
ーの皆さまも⼿を出してZEROクラブに乗ってき
てください！１年間、どうぞよろしくお願いしま
す！�
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�結果的に残念なことではありましたが、コロナが
蔓延しロックダウンが起こり、ぎりぎりまで開催を
検討しましたが、10周年記念例会は延期ではな
く、開催を⾒送ることとなりました。

�この15周年記念例会はZEROクラブの初めての周
年記念例会でもあります。
最近では、他クラブの⽅から元気、活気がある、注
⽬してるなどとても嬉しいお⾔葉を頂くことが増え
てきました。
この周年例会を10周年記念例会の分も含めてZERO
クラブのメンバーの皆様全員で共にしつらえ、多く
のゲストに楽しんで頂けるように頑張っていきたい
と思います。

�１年後に迫って参りました！さらに盛り上がり、
楽しんでいきましょう！宜しくお願い申し上げま
す！！

15周年記念例会実⾏委員⻑として
15周年記念例会実⾏委員⻑

�⼭⽥�維久仁

2025年8⽉29⽇に我が京都ZEROクラブは15周
年を迎えます！

この度有難いことに？15周年記念例会実⾏委員
⻑を務めさせて頂くこととなりました。
⼝先ばかりの私にとっては重責を担うこととな
りましたが、15周年の節⽬となるこの事業を多
くのワイズメンの⽅と共に迎えられるように、
⼀⽣懸命頑張りたいと思いますので皆様お⼒添
えの程宜しくお願い申し上げます。

�思い起こせば4年前、10周年を迎えるにあたり
周年期の会⻑としてZEROクラブの会⻑を務めさ
せて頂きました。
10周年記念例会に向けて、200名以上の登録を
⽬標として盛⼤に開催できればと、多くの京都
部の他クラブを訪問させて頂いたり、⻄⽇本区
の全他部会にアピールに訪問させて頂きまし
た。

当時、京都部では⼀番若いクラブで、まだまだ
だらしないとかいい加減とご指摘を受けてきた
我がクラブが、メンバー数も30名を超え、とて
も活気のあるクラブに成⻑したのを皆様に⾒て
頂き、ZEROクラブ内もさらにもっと成⻑できる
ような周年記念例会にしたいとの思いだったの
を覚えています。
�



メンバーのみなさん！ 

この記念アクトのワークにぜひ参加して下さい！

みんなで汗を流し、おいしい昼⾷を⾷べ、完成の
暁にはその感動を味わいましょう！

15周年記念アクト
15周年記念アクト実⾏委員⻑
⾼倉 英理 
�
リトリートセンターに2019年から2021年まで約3
年をかけてメンバーとそのゲストの⼒で建築し京都
YMCAへ寄贈したログハウスですが、トイレが遠
くその道のりも暗くて宿泊が難しいとの体験談があ
りました。

ログハウス建築前の全体構想は、ログハウスを建築
して、その隣にBBQサイトを作り、その隣にまた
ログハウスを建築するというものでしたが、トイレ
が先に必要との意⾒があり給排⽔設備⼯事をするな
らシャワーブースも⼀緒にあるユニットを設置し
て、洗いものも出来る流し台も置こうという計画で
進んでいます。

ユニットの設置は業者任せとなりますが、基礎や⽔
管橋の部分はメンバーの⼿で⾏います。

2025年8⽉の15週年記念例会にて寄贈となります
ので、この15期中に完成させます。



東⽇本区⼤会に参加して
第14期会⻑ ⻄村寛⼦

�
�6⽉1⽇(⼟) ⻄⽇本区⼤会に1週間先駆けて東⽇本
区⼤会が⼗勝帯広にて開催された。

現在の東⽇本区理事はこの地のワイズメンではない
が、帯広での⼤会開催が決まっていたにもかかわら
ずコロナ禍で開催が⾒送られた経緯があってのこの
地での開催となった。

�北海道開催ということもあって旅⾏気分で、前⽇
のゴルフコンペから参加してきた。

⽣憎の曇天ではあったが蒸し暑くもなく、広⼤な帯
広国際カントリーでのゴルフを楽しんだ。

ホストの北⾒クラブのお世話で表彰式も楽しく盛り
上がり、景品には現地の有名菓⼦店「六花亭」や
「柳⽉」、地元ワインなどが提供された。

メインの東⽇本区⼤会も滞りなく開催され、今後は
ユース事業に⼒を⼊れユースとの協働を柱に事業展
開ができればとの⽅向性が⺬された。

懇親会は⻄も東も同様で⼤きく盛り上がりあちこ
ちで交流の輪が広がった。

⻄⽇本区からの参加者も多く、翌週開催の⻄⽇本
区⼤会や、次年度の熊本でのアジア区⼤会への参
加アピール等が賑やかに⾏われた。

⾷事もホテル提供の物に加え現地ワイズの農場か
ら美味しいアスパラガスの提供や、地元お勧めの
コロッケや餃⼦といったものも提供され⼤満⾜！

⼤抽選⼤会も⾏われ⼤いに盛り上がった懇親会と
なった。

翌⽇のエクスカーションにも参加。地元「よつば
乳業」の⼯場⾒学、NHK朝ドラの「あおぞら」の
牧場が移築されたテーマパーク、そしてあの「幸
福駅」と観光させて頂き⼤満⾜で帰路に就いた。
楽しい3泊4⽇の旅であった。



三世代合同会⻑会
第14期会⻑ ⻄村寛⼦
�
�直前期・今期・次期の三世代の会⻑が⼀堂に会し
楽しもうとの趣旨で、6⽉10⽇(⽉)合同会⻑会が開
催された。

前期会⻑会の肝いりで「富⼠スタジアムゴルフ倶
楽部」でのゴルフコンペ開催と、夜は⽊屋町の
「モリタ屋」での会⾷が⾏われた。

�ゴルフは5組18⼈の参加で、晴天の下(午後は恐ろ
しく暑くなりました)、楽しくラウンドした。

今期会⻑⻄村は同じく今期会⻑のウエスト林会
⻑・今期次期⼆期に亘って会⻑を務めるパレス⽵
花会⻑そして我がZEROの次期会⻑佐藤会⻑とのラ
ウンドとなった。

若⼿⼆⼈のビュンビュンドライバーに林会⻑と⻄
村は必⾄でついていく感じ。

でも優しい若者に守られてのラウンドではあっ
た。

�夜の会場で表彰式が⾏われ、我がチームはという
と⽵花会⻑はグロストップ、佐藤会⻑はドラコ
ン・ニヤピンそして5位⼊賞、林会⻑はめでたくブ
ービー賞獲得となった。

�宴会は参加者38名で⼤いに盛り上がり、各クラブ
からのアピールもあって、さらに次期京都部部⻑
⼭下ワイズの参加もあって皆で⼤いに部⻑を盛り
上げていこうとの決意表明で⼤団円となった。

�こうした会⻑会は京都部始まって以来との事で、
また次回11⽉開催を約束してお開きとなった。 
皆様お疲れさまでした！



ワイズメンズクラブ�⻄⽇本区⼤会
�in�名古屋�前夜祭を企画して

第15期CS副委員⻑ ⽯倉直⼈

6�⽉�8�⽇（⼟）に開催される⻄⽇本区⼤会�in�名古
屋の際に、せっかくなので前⽇に名古屋に集まり
参加の�ZERO�メンバーで「名古屋を楽しみ、懇親
を深めよう！」という企画をたてました。

とは⾔えど…
“19:00�より焼き⿃屋で会⾷、あとはフリー、次
の⽇は⽮場とんでソースカツ丼を⾷べる！”…だ
けの企画でした！結果は⼤成功！

約�15�⼈ほどの�ZERO�メンバーで、地元で有名な
焼き⿃店で飲んで⾷べて語らいました。

その後、いったんチェックインし、飲み⾜りない
メンバーでカラオケバーに⾏きました（企画側と
して、その場で店を決めないといけない役でした
が、何となくいい店が⾒つかりよかったです）。

地元の⼈たちと仲良くなり、歌いまくった後、半ば
強引に名古屋の有名ラーメン店の「味仙」にラスト
オーダーぎりぎりで⼊り、とても⾟くそしておいし
いラーメンをみんなで汗をかきながら⾷べました。

⾟さで顔を歪めながら⾷べたラーメンはよい思い出
になりました。

次の⽇はお昼ごはんとしてみんなで超有名みそカツ
丼の店、⽮場とんへ⾏きました。

せっかくだから本店へ⾏こう！という事になりまし
たが、事前に予約が取れないことがわかり、開店
30分前からみんなで並びました。

とても無駄な時間のように感じますが、みんなと語
ることができる良き時間となりました。

みそカツ丼の味も「待ち時間が最⾼の調味料」にも
なり、とてもおいしかったです！

午後からはもちろん、⻄⽇本区⼤会に参加し、しっ
かりと教養を深めることができました。



第27回 ⻄⽇本区⼤会に参加して
第15期ファンド委員⻑ 熊本祐滉 
�
6⽉8⽇（⼟）に名古屋公会堂で第27回⻄⽇本区⼤
会が⾏われました。
私は前⽇の2次会からZEROクラブに合流し、カラ
オケバーで歌って、飲んで楽しい時間を過ごしまし
た。その後締めは味仙、⽮場店で台湾ラーメンを⾷
べました。ラーメンの⾟さに皆さん苦戦して⾷べて
いました。中には残しているメンバーもいましたが
私は熱さがなくなると⾟旨く感じ、美味しかったで
す。⽀払いは男気で⽵園ワイズが全員分⽀払われま
した。ごちそうさまでした。
 翌⽇ホテルのロビーに10時集合、約20分歩いて
⽮場とん⽮場町本店に味噌カツを⾷べに⾏きまし
た。席が予約できなかったため、開店の11時の40
分前に到着。⼀⼈メンバーで5⼈並んでいる店には
俺は並ばないと⾔っていたメンバーもいましたが⽇
差しがきつい中待ち、結局そのメンバーも含め店内
へ⼊りました。私はロース味噌カツ定⾷をいただき
ました。2千円の味噌味はそれほど濃くなく⾁とキ
ャベツに合う味で美味しかったです。�
�美味しいキャベツをおかわりできたのは嬉しかっ
たです。⼀⼈名物の味噌カツではなくカレーを注⽂
されていたメンバーがいましたがなぜ(?_?)たぶんウ
ケねらいです。
�ランチでお腹がいっぱいになり⻄⽇本区⼤会会場
の名古屋市公会堂⼤ホールに向かいました。バナー
セレモニーから始まり、ZEROクラブ⻄村会⻑の紹
介ではみんなで⼤きな声を出して盛り上げました。
⻄⽇本区⼤会に参加したのは2回⽬で、岩国⼤会以
来、久しぶりの参加でした。参加して改めて各部、
各クラブの多さと京都部の多さに驚きました。

��懇親会は場所が変わりANAクラウンプラザホテル
グランコート名古屋でした。⼈数が多い為、会場が
2か所に分かれていましたがオープニングイベント
のブルーグラスバンド
BACKWOODS�MOUNTAINEERSの演奏もり上が
っていました。とても美味しい⾷事とお酒を楽しく
いただきました。
�帰りは新幹線の時間がありましたので終盤途中で
会場を抜けましたが結局、名古屋駅でメンバーと合
流。席は違いましたが同じ新幹線で京都に戻りまし
た。
 今回の⻄⽇本区⼤会は会場が名古屋で京都から⾏
きやすく、式典も1⽇で完結されていたので良かっ
たと思います。久しぶりにメンバーと⻑い時間過ご
すことが出来て改めてZEROクラブの良さを感じま
した。新しいメンバーがたくさん増えて、皆さんと
関わる事がこれまで少なかったですがこの機会に沢
⼭の⽅と話が出来、メンバーの事を知れて良かった
と思っています。
 楽しい企画を考えていただき世話をしていただい
た国際・交流委員の皆様、ご苦労さまでした、そし
てありがとうございました。記憶に残る思い出がで
きました。
 メンバーで宿泊企画は楽しいと思います。ぜひ今
後も企画をよろしくお願いします。



6/15オリエンテーションとハッピーアワー
第15期ドライバー委員⻑ 三⾕在謙

オリエンテーション、ハッピーアワー共に想定より
もかなり多くのメンバーさんに出席いただき、和気
あいあいとした雰囲気でのオリエンテーション、ハ
ッピーアワーとなりました。
新規⼊会予定の⽅は、35歳の男性で、すごく爽や
かで明るくて前向きな印象を持っていらっしゃる⽅
でした。
早速事業へのお誘いも受けておられ、快諾している
姿を⾒ても、積極的で前向きな⽅だと思います。
この⽅は美容師さんとして東京の有名店で修業し、
京都で独⽴開業をされたという経歴です。私も今年
で37歳、同じように独⽴開業をしている⾝なので
業種は違えどお仕事のお話で共通する部分が多々あ
り、すごく良い時間が過ごせたと感じています。
この⽅が持つ明るい雰囲気や前向きで積極的な姿勢
は、ZEROクラブにとってすごく良い刺激になるな
ぁと強く思いました。
7⽉から15期⽬を迎えるZEROクラブですが、今後
より良いクラブへと発展していく気がしてすごく楽
しみになる、そんなオリエンテーション、ハッピー
アワーとなりました。



 ６⽉２３⽇、ホテル⽇航プリンセス京都におい
て、第１４期の最後の例会となる引継ぎ例会が⾏わ
れました。
 ２１⼈のメンバーと１名のゲストが参加し、メイ
ンプログラムとして、委員⻑引継ぎ、京都部役員慰
労、三役引継ぎ、Ｙ吉賞発表、会⻑引継ぎが⾏われ
ました。各メンバーから１年間の感想やねぎらいの
⾔葉などが語られ、笑いもありの賑やかな引継ぎ例
会となりました。
 ⻄村会⻑におかれましては、「笑顔で！」∼あな
たがワイズメンであることの意味と誇りの確認を！
∼との会⻑主題のもと、１年間、クラブを取りまと
め、ＺＥＲＯクラブの顔として活動いただき、本当
にお疲れさまでした。
 私においては、第１４期は初めて役員（内部書
記）をさせていただいた期となりました。当初は、
クラブの運営がどのようになされているのかほとん
どわかっていない状態でしたが、全体の動きがわか
るようになり、また、クラブの運営を縁の下で⽀え
ていただいているメンバーの⽅々がいることがわか
り、⼤変有意義な機会を与えていただいたと思って
いますし、また、クラブを⽀えていただいているメ
ンバーの⽅々には感謝の思いです。
 さて、次期は、佐藤ワイズが会⻑となる第１５期
となります。私もＥＭＣ事業委員⻑として、クラブ
活動を盛り上げていければと思います！

 

引継例会を終えて
第15期EMC委員⻑ 鎌⽥ 健司



引継例会を終えて
第15期会計 指宿 正太

�2024年6⽉23⽇18：00∼21：00
14期の最終例会（引継ぎ例会）が⾏われました。
私は2022年7⽉第1例会に⼊会させて頂きましたの
で、これで丸2年クラブと関わらせて頂きました。
�例会⾃体は昨年参加させて頂いた時と⽐べて、楽
しく感じる例会となりました。
名⽬こそ引継ぎ例会となっており堅苦しく感じま
すが、内容としてはお疲れ様会のような雰囲気で
お酒も提供されることもあり、とても和やかなひ
と時でした。
�楽しく感じた理由として、⼀番はやはり会員メン
バーとの関わりが１年⽬と⽐べて増えた点に全て
集約される気が致します。
今回は14期EMC委員⻑の代理、15期ブリテン委
員⻑の代理、15期会計の⽴場として３回登壇させ
て頂き、３回振り返りや来期の⽬標など少しお話
させて頂きましたが、聞いて頂くメンバーの⽅も
２年間を通して少しは私のことを知って頂けてい
るという安⼼感もありとてもお話しやすかったで
す。
�私⾃⾝は例会や⾏事に全参加できるような優等⽣
ではないですが、⽉に１、２回は例会や委員会を
通してメンバーと顔を合わせる機会がありました

個⼈的にはそのような機会を通して少しずつメン
バーとの交流機会が増えた結果を深く感じること
ができたとても良い例会だったと思います。
ご準備頂いたドライバー委員会の皆様ありがとう
ございました。
�また最後になりましたが、⻄村会⻑をはじめとす
る三役の皆様、役員会の皆様、１年間⼤変お疲れ
様でございました。感謝申し上げます。
�15期は会計としてクラブ運営に携わらせて頂くこ
とになりましたが、私のスポンサーでもある佐藤
会員が会⻑ということもあり、できる限りクラブ
へ貢献できればと思います。どうぞ今後ともよろ
しくお願い致します。



Best�shot�awards
 daisuke�murooka�select&comment

7⽉のベストショット賞は澤井ワイズでした♪
いつもたくさん写真をアップして頂きありがとうございます！

優勝者の澤井ワイズには�３，０００円分の賞品を進呈いたします。

今期から毎⽉ベストショット賞の賞品が出ています！全員にチャンスあり♪
皆様のお写真どんどんグループラインにアップのほどよろしくお願いいたします！

『パリピ！かんぱーい！！』
撮影者 澤井さん

『⾟い！美味い！ビールがすすむ！』 
撮影者 熊本さん

『Let's�sing�together!』 
撮影者 佐藤さん
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HAPPY ANNIVERSARY

7/12��イモト ベネランダ バレンシア
7/16��佐藤 善紀

7⽉はおられません

【キャンプ参加費補助】「夏の思い出を等しく⼦どもたちに」キャンペーン

経済格差による教育・体験格差に取り組むため、この夏、京都YMCA主催のサマーキャンプ
の参加費を補助するキャンペーンを実施します。

できるだけ多くの⼦どもたちにYMCAのキャンプを体験して夏の思い出を作っていただきた
いと願っています。

このキャンペーンでは、寄付⾦を集め、参加費の補助を⾏います。寄付のご協⼒をお願い申
しあげます。

キャンペーンの詳細は下記QRコードまたは、
こちら→ https://kyotoymca.or.jp/?p=7942 を読み込んでご覧ください。

お問い合わせ
�キャンペーンの利⽤（申請）について wellness@kyotoymca.org
�寄付（⽀援）について honbu@kyotoymca.org



第⼀例会 M18名 G1名
第⼆例会 M22名 G1名

⽉間出席者 28/35
⽉間出席率 80.0％

ファンド益

6⽉�31,809円

累計�1,020,205円

ニコニコ
第⼀例会�0円

第⼆例会26,000円
合計26,000円

累計 214,000円

締結クラブ
IBC  �Kaimuki�Y�Service�Club(ハワイ)
DBC������阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本)
   ���⻑浜ワイズメンズクラブ(滋賀)��

国際会⻑
A・シャナヴァスカーン
主題 Together�for�a�Better�World
スローガン �Arise�and�Shine
�
アジア太平洋地域会⻑
Joan�Wong
主題 Make�a�Great�Impact
スローガン Be�Bold�and�Serve�by�Faith
�
⻄⽇本区理事
鵜丹⾕ 剛
主題 つなげよう地域と世界、YMCAと共に
副題 楽しもうフェローシップをポジティブに
�
京都部部⻑ ⼭下 ⼤輔
主題 あなたが主役！！！It's�up�to�you!
ワイズライフのお祭り騒ぎ

『We�are�ZERO�Club!!』

京都ZEROワイズメンズクラブ会⻑主題

∼∼from�ZERO�to�the�future∼∼

強調
⽉間

６
⽉

今⽉の聖句
新約聖書 コリントの信徒への⼿紙⼀ 12章4∼6節

賜物にはいろいろありますが、それをお与えになるのは同じ霊です。
務めにはいろいろありますが、それをお与えになるのは同じ主です。

�働きにはいろいろありますが、すべての場合にすべてのことをなさるのは同じ神です

Kick-off�PR
新年度スタートです。�ワイズメンズクラブを、⾃分の活動を、

家族、友⼈、知⼈、そし�て�社�会�全�体�lこ�ア�ピ�ー�ル�し�ま�し�ょ�う�。
荒川恭次広報・情報委員⻑(名古屋グランパス)



to the nextto the nextto the next
generationgenerationgeneration




